



**USAID**  
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS  
UNIDOS DE AMÉRICA

**PROYECTO ASSIST  
DE USAID**

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer  
y Mejorar los Sistemas de Salud*

República Dominicana

## **El Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía obtiene Medalla de Oro al Premio Nacional de la Calidad**



A la premiación asistió el Ministro de Administración Pública, Ministros de la Presidencia, el Director y el Subdirector del Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía.

El Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía, situado en Monte Plata, República Dominicana, se postuló al Premio Nacional de la Calidad y Prácticas Promisorias auspiciado por el Ministerio de Administración Pública y obtuvo Medalla de Oro. La premiación se realizó el 17 de febrero del 2019 en el Palacio Presidencial frente a la presencia de varias autoridades.

La finalidad de esta convocatoria es reconocer el esfuerzo por la mejora continua en la gestión de los organismos públicos y se orienta a una visión a largo plazo. Esta iniciativa busca lograr una gestión pública más efectiva y transparente promoviendo la calidad y efectividad de los procesos, tomando en cuenta la importancia mundial de la calidad como factor fundamental para el éxito de las organizaciones sin distinguir su naturaleza.

Luego de concluir exitosamente un proceso de recopilación de la información generada en el 2018, la realización de un diagnóstico basado en el Modelo CAF o Marco Común de Evaluación y la elaboración de planes de mejora de acuerdo a los nueve criterios establecidos por la herramienta, la unidad de salud fue acreedora a la Medalla de Oro.

Uno de los criterios cumplidos por el Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía para mejorar la calidad de los servicios fue desarrollar y gestionar alianzas con organizaciones relevantes. Un buen ejemplo es la participación en el Proyecto ASSITS (Aplicando la Ciencia para Fortalecer y Mejorar los Sistemas de Salud), el cual busca apoyar a los trabajadores de salud para brindar atención basada en la evidencia y de calidad enfocada en las mujeres en edad reproductiva, embarazadas y recién nacidos. Así también, los miembros del hospital han participado en cursos y conferencias formativas a distancia.



Parte del equipo del Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía durante la premiación.

Este importante logro del Hospital Dr. Ángel Contreras Mejía es el reflejo de un trabajo en conjunto motivado por el interés común por la mejora continua y un reconocimiento a las intervenciones del Proyecto ASSIST como ente favorecedor de la calidad.